

ぶんきょうだより



第5号

令和4年6月10日
文京町内会総務部

新型コロナは多少減少傾向を見せてきておりますが、令和3年度中も町内会・連合町内会ともにほぼ全ての行事が中止となり、会議も書面での開催となりました。文京町内会といたしましても人と接する活動・行事はできませんでしたが、皆様からご要望が強かったゴミステーションの整備を昨年秋から今春まで、11ヶ所において実施することができました。

班の編成に関しましては、すでに6月となっていましたが、区割りを変えて一つの班の戸数をできるだけ平均化させていただくことにしました。

◎ゴミステーションについて

令和3年度は町内会が管理するゴミステーションの更新を行いました。これは老朽化、カラスからの被害を軽減する目的で、11ヶ所のゴミステーションを役員で蓋付きの新しいものに取り替えました。



また、住宅の増加に伴いゴミが増加して蓋が閉まらない場所も出てきておりますので、今後数ヶ所において新設することを土地の所有者の方と協議をしているところです。

蓋が締め切らない場合はカラスはしっかり荒らしにやってきますので、気がついた方はネットを掛けるなど皆様が綺麗に使えるようご協力をお願いします。

月曜日は燃やせるゴミの量が多いので木曜日に捨てるのもよろしいかと思います。特にプラごみは嵩張るので、できるだけ空気を抜くとかなり小さくなります。



※ゴミ袋の空気を抜くとこれだけ小さくなります。

それぞれのゴミステーションは役員だけでなく近くの方が好意で清掃などしていただいておりますので、一人一人がゴミの出し方、分別などルールマナーをしっかり守って綺麗な住環境を保っていきましょう。

◎班の編成について

文京町内会はこれまで19の班で編成していましたが、高齢で班長活動が難しくなったとの声が年々多くなってきておりました。加えて近年は戸建住宅の新築も増えておりましたが、班の区分も数十年以上もえていなかったため、班によっては最小4戸から最大20戸超とバラツキが生じてきました。

また諸事情により班長ができないという方もおられますので、できるだけ班長ができる戸数を均等になる様に16班に変更させていただきました。

広報さっぽろの配布は数年前よりすでに班長の活動としては無くしており、班長さんには毎月の回覧板と、会費の集金をお願いしておりますので、皆様のご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

班の区割りについては別紙を参照してください。

◎その他

令和3年度の収支報告については別紙をご覧下さい。パートナーシップ排雪は除雪方法が変更となったため減額されました。

役員の高齢化に伴い欠員が出ています。町内会としても多くの人が参加できるよう活動の見直しなど考えていきますので、皆様のご協力をお待ちしています。